

Asegura Salvador Nasralla que defenderá el voto del pueblo hondureño



Tegucigalpa, 30 dic (RHC) El excandidato presidencial hondureño Salvador Nasralla aseguró este sábado que defenderá el voto del pueblo en las elecciones generales del 26 de noviembre último, en el que dice ser el verdadero ganador y no Juan Orlando Hernández.

A través de la cuenta en la red social Facebook del PAC, Partido Anticorrupcion, Nasralla lamentó la actitud pasiva de muchos países ante la crisis desatada en Honduras por la reelección de Hernández, la cual generó una ola de protestas y una respuesta represiva que causó 34 muertos.

En su mensaje aseguró que en Honduras el pueblo entero lucha por defender la democracia, la ley, la Constitución. Estamos sorprendidos de ver como los criminales toman ventaja de los recursos que poseen y dejan a los pueblos al margen de su suerte. **(Fuente/Telesur)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151508-asegura-salvador-nasralla-que-defendera-el-voto-del-pueblo-hondureno>



Radio Habana Cuba